

いつもとは違う運動会から新たな目標を…

★運動会へ向けて

運動会に向けて練習に熱が入ってきました。例年よりかなり規模を縮小して実施しますが、子どもたちのわくわく感はいつもと同じかもしれません。※フィジカルディスタンスをとっての整列や入場、またかけ声のなしかけ足や応援…いつもと違った練習風景です。それでも多少の違和感に柔軟に対応しながら自分たちの目標を定めていきます。“新しい運動会の様式”が子どもたちの成長を後押しするかもしれません。運動会本番ではこれまでの姿を想像しながら“声を出さない声援”を送っていただければと思います。



レーンで走るのもちょっとした醍醐味

※「ソーシャルディスタンス」は「社会での心理的の圧迫がある距離」と訳されることから、WHOの考え方に準じて「フィジカルディスタンス」と表記することにしています。

★評価を一つの励みにしましょう

昨年とは違った時期になりましたが1学期のあゆみをお渡しすることができました。今回のあゆみは評定のみ（所見はありません）のものでした。十分とは言えないものの1学期の学習の状況お伝えすることはできたのではないかと思います。昨年とは違った成長や新たな課題をみていただくことができたならとてもうれしいです。2学期のさらなる努力を期待しています。

お知らせ

- ・「交通ルールを守っていない…」「自転車の乗り方が問題である…」など地域からの連絡がありました。特に自転車の危険な行為（ほとんどは交差点の飛び出し）は以前から問題としてありました。学校での指導と同時にご家庭での指導のご協力をお願いします。

イベントを発想していく力

写真は環境・整備委員会企画の夏休み作品展のポスターです。学校生活にはいろいろな制限があるものの「みんなが楽しくあるためには…」「学校内の問題を解決するためには…」子どもたちの発想や実践は続きます。文化や問題解決力を向上させるための大きな力です。

このような企画は委員会活動の要で、10月も図書委員会の楽しい企画（しりとり読書カード）につながっていきます。

学校に潤いをもたせる豊かな発想は中牟田小学校の宝です。



おもてなし感のある委員会作成のポスター